Luego de un mes sin operar por falta de quórum, el organismo ya cuenta con los tres integrantes que faltaban:

Nominan a tres nuevos integrantes del Panel Técnico de Concesiones

Ayer se conocieron los nombres de los tres nuevos integrantes del Panel Técnico de Concesiones, organismo que entrege recomendaciones en casos de discregancias técnicas y económicas entre el Ministerio de Obras Publicias y las empresas que explotam concesiones de infraestructura. La noticia se conoció el mismo dia que "El Mercurio" publicio que esa entidad llevalo un mes sin operar, debida que sas tres miembros de procesión ingenieros — hay otros dos que san abogados—festión ingenieros — hay otros dos que san abogados—

habían terminado su período legal a mediados de marzo pasado, antes de que el Consejo de Alta Dirección Pública definiera a sus reemplazantes.

Desde el MOP indicaro neu solo ayer recibieron la notificación desde dicho consejo con el nombre de los elegidos. Se trata de Fedro Aigneren, hombre ligado con el sector energético, según cuentan quienes lo conocen; el economista Patricio Koisa Ramos, quien es integrante del panel de expertos del transporte público y socio de la consultora Rojas, Jiménez & Asociados y Teodoro Wigodski, académico, director de empresas y experto en el

sector portuario.

El retraso en la conformación del Panel —que debe deigria sa presidente— ha generado demoras en la revisión de discrepancias ligadas con la concesión del aceupuetro de Calama con el MOV, debido a costos adicionales de la obra y pérdidas de ingresos comerciales. Al vez, a la concesionaria se le estaria terminando el plazo legal para scudir a la comisión arbitral.

El Tranel Tecnico de Concesiones prácticamente estaba perando por la labor de su secretaria abogada Faula Silva, cuyo contralo espárias destines.

HISTORIA
El Panel Técnico de
Concesiones se creó en
2010 en el marco de los
cambios a la Ley de
Concesiones. Comenzó a
operar en 2011, y en 2015
empezó a recibir discrepancia. En 2016 vio 12 casos.

32 iniciativas: Gobierno presenta plan de conectividad vial portuaria

Trabajo entre ministerios de Transportes y de Obras Públicas.

Un total de 32 inidativas contempa el "Tam Nacional de Accesibilidad Vial Portuaria 2017", un trabajo gubernamental que señala la cateria actualizada de privectos de conectivado vial de los puertos estatales en sas distintas fases de desarrollo. El plan fue presentado por la ministra de Transportes y Telecomunicaciones, Paola Tepia, junto al ministra de Obras Públicas, Alberto Undurraga.

El texto recine proyectos regionales en los que se actualizan las ini-Un total de 32 iniciativas contem

les en los que se actualizan las ini-ciativas que se encuentran en análi-sis y su discusión. "La accesibilidad vial es un com-

"La accesibilidad vial es un com-ponente clave para la competitivi-dad del comercio exterior y su rela-ción con el desarrollo portuario de nuestro país. Es por esto que desco destacar el trabajo llevado a cabo en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas", destacó la titular de Transportes, Paola Tapia.

Desde 2015, la firma ha colocado 30 propiedades, la mitad de las que tiene su plan:

Cencosud recauda US\$ 100 millones con venta de activos prescindibles

La compañía liderada por Horst Paulmann aún tiene disponibles terrenos para enajenar en Enea, Huechuraba y Las Condes.

MARGO GITIERREZ Y DANIELA PRAGEL

Terrenos, oficinas y otros
bienes immobiliarios prescindibles decirdió poner a la venta en
2016 Cencosoda, compaña lideracia de la compaña de la compaña de la
mandato a la firma de servicios immobiliarios Colliers Inherational, e que consideraba
la comercialización de 60 inmuebles prescindibles de diversas envergaduras.
A la fecha, la compaña ya se
ha desprendido de la mitad de
esos activos, 30 en total, lo
que suma ingresos por 2,5 millones de UF, aproximadamente US\$ 100 millones, comentan fuentes de la industria



que suma ingresos por 2,5 millomes de UF, a proximadamente US\$ 100 millomes, comentan fuentes de la industria
a la tanto del proceso.

Aún resta por vender la otra
mitad de los inmuebles, la que
involucaría entre 3,5 millones
y cuarro millomes de UF. Este
rango es indicativo de que se
el Colegio Alemán de dicha

los 20 mil metros cuadrados. Se suma otro terreno de 16.455 metros cuadrados en Américo Vespucio 233, Reco-leta, valorizados en unos 164,300 UF. Consultada Cencosud res-metro del un de la fector de

Consultada Cencosud res-pecto del uso de los fondos re-caudados y sobre el proceso de venta de los otros activos que aún no coloca, la compa-ñía solo señaló que vendió

La propiedade de Cencosud en Martin de Zamora que se mantienea la venta. Tiene Zo Algunas de las propiedades que aun están disponsibles a venta seubician en Enea (Pudahud), Pie Andino y Plucchurab. Se añade utve en Martin de Zamora entre Andino (Vagunas de las propiedades que aun están disponsibles a venta seubician en Enea (Pudahud), Pie Andino y Plucchurab. Se añade utve en Martin de Zamora entre Andino (Vagunas de las contra de las compositores de la Compositore de la Compositore de la Compositore de la Compositore de la martin de la Compositore de la Composito



CENCOSUD S.A. Sociedad Anónima Abierta Inscripción en el Registro de Valores Nº 743

CITACIÓN A JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio de Cencosud S.A., cítese a Junta Ordinaria de Accionistas de esta sociedad, a celebrarse el día viernes 28 de abril de 2017, a las 08:30 horas, en el centro de eventos Sky Costanera, ubicado en Avda. Andrés Bello número 2457, piso 61, comuna de Providencia, Santiago, con el objeto de tratar las siguientes materias:

(a) Examen de la situación de la Sociedad y de los informes de la empresa de auditoría externa, y la aprobación de la memoria, balance y estados financieros del ejercicio concluido al 31 de diciembre de 2016 y del informe de la empresa de auditoría externa correspondiente al mismo ejercicio;

(b) Distribución de utilidades del ejercicio 2016 y reparto de dividendos, proponiendo distribuir un Dividendo Definitivo de \$30 por acción que se suma al Dividendo Provisorio de \$20 por acción pagado en diciembre de 2016, todo con cargo a las utilidades del ejercicio 2016, en adelante d'Dividendo,") que el mismo se materialice a contar del dia 17 de mayo de 2017; (c) Exposición de la política de dividendos de la Sociedad; (d) Fijación de remuneración de los Directores; (e) Fijación de la remuneración de los miembros del Comité de Directores y determinación de su presupuesto de gastos de funcionamien-

to y el de sus asesores;

(f) Informe sobre los gastos del Directorio y del Comité de Directores

(g) Designación de Empresa de Auditoria Externa para el año 2017;

(h) Designación de Clasificadoras de Riesgo para el año 2017;

(h) Designación de Clasificadoras de Riesgo para el año 2017;

(i) Dar a conocer las materias examinadas por el Comité de Directores, actividades desarrolladas, su informe de gestión anual y las propuestas que no hubiesen sido acogidas por el Directorio, así como los acuerdos adoptados por el Directorio para aproba operaciones con partes relacionadas:

con par es reactoritades; (f) Dar cuenta de las oposiciones de Directores que se hicieron constar en actas de sesiones de Directorio; (k) Designación del periódico en que deben efectuarse las publicaciones sociales; y (f) En general, cualquiera materia de interés social que no sea propia de una Junta Extraordinaria de Accionistas.

ANTECEDENTES

Copia Integra de los documentos que fundamentan la adopción de las opciones a ser sometidas a votación en la Junta Ordinaria de Accio-nistas, podrán ser solicitados por los señores accionistas en las oficinas de Cencosud S.A. ubicadas en Avenida Kennedy 9001, 4º piso, comuna de Las Condes, Santiago, in pequicio que se encontrarán disponibles en el sitio web institucional www.cencosud.com en la sección "Inversionistas", inem "Información Relevante", a contar del día 13 de Abril de 2017.

MEMORIA Y BALANCE

Cencosud S.A. pondrá copia de su balance y memoria anual al 31 de diciembre de 2016 a disposición de sus accionistas y del público en

Asimismo, se dispondrá en las oficinas de la sociedad ubicadas en Avenida Kennedy 9001, 6º piso, comuna de Las Condes, Santiago, de un número suficiente de ejemplares de la memoria y del balance de la sociedad al 31 de diciembre de 2016.

ESTADOS FINANCIEROS CONSLIDADOS

Los estados financieros anuales auditados consolidados de Cencosud S.A. al 31 de diciembre de 2016 con sus notas explicativas y el informe de la empresa auditora externa se encontrarán a disposición de sus accionistas y del público en general en su sitio web institucional www.cencosud.com, a contar del día 13 de Abril de 2017.

PARTICIPACIÓN EN LA JUNTA

Podrán participar en la Junta Ordinaria de Accionistas que se cita, los títulares de acciones emitidas inscritos en el registro de accionistas de Cencosud S.A. a la medianoche del quinto dia hábilanterior al dia de su celebración, es decir, del dia 22 de abril de 2017. La calificación de poderes, si procediere, se efectuará el mismo dia de la Junta, a partir de las 08:00 horas.

EL PRESIDENTE

FERIA REGIONAL DE RANCAGUA S.A. JUNTA DE ACCIONISTAS

La propie-dad de Cencosud en Martín de Zamora que se mantiene a

Comunicamos que por acuerdo del Directorio de la Sociedad Fena Regional de Rancagua S.A., se cita a Junta Ordinaria de Accionistas para el da varens 28 de abril de 2017. a las 14:00 horse, en Avendia Braca Goyene-chea Nº 3.600, 5º p.so., Las Condess, Santiago, con el objeto de tratar y pornumbiare respecto de las sigliarifera materias:

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

a) Aprobación del Balance General, Estado de Resultados, Informe de los Auditores Externos y Merronia, correspondientes al ejercicio finalizado el 31 de Dicembro de 2016:
b) Balshoución de la utilidad riguida del ejercicio 2016;
c) Permunezación del Directorio;
d'Operaciones relativas a materias de que trata el artículo 146 de la Ley 13,046;

18,046;
 e) Designación de Auditores Externos; y
 f) Cualquiera otra materia de competencia de las Juntas Ordinarias de Accionistas.

PARTICIPACION EN LA JUNTA Y PODERES

Tendrán derecho a participar en la junta los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas con 5 días hábiles de anticipación a aquel en que se celebrará la misma.

La calificación de poderes, si procede, se efectuará el mismo dia de la celebración de la Junta, a la hora en que ésta debe iniciarse. EL PRESIDENTE

TRÁMITES EN LÍNEA



TODO SOBRE ESTE TEMA LO ENCONTRARÁS EN LA EDICIÓN ESPECIAL QUE CIRCULARÁ JUNTO A EL MERCURIO

a más información sobre contenidos y valores de espacios dictiarios contáctate con nuestro ejecutivo: Juan Carlos Herrera / n 01868 / 8-5271532 juancarlos.herreru@mercurio.cl

» Cierre comercial : jueves 13 de abril



EL MERCURIO

